



MORBIHAN: COLÈRE À CARNAC CONTRE UNE STATION D'ÉPURATION DÉFECTUEUSE QUI SE DÉVERSE DANS LA MER

Le 10/08/2022 à 16:34



Des associations d'ostréiculteurs et de défense de l'environnement se réunissent ce mercredi à Carnac (Morbihan), à quelques kilomètres de Vannes, pour faire entendre leur mécontentement. Sur place, une station d'épuration subit un dysfonctionnement causant la fuite de plusieurs centaines de mètres cubes d'eaux usées dans la mer.

Depuis le début du mois d'août, l'eau de mer de Carnac ne fait plus du tout rêver. Comme le montre la vidéo d'un **ostréiculteur** local, à plusieurs reprises depuis le début du mois d'août, l'eau de mer revêt une couleur brunâtre, un teint inhabituel pour les habitués du secteur.

En cause, une station d'épuration vétuste, celle de Kergouellec, qui, depuis le 2 août dernier, ne filtre plus les eaux usées comme prévu. La semaine dernière, pas moins de 240 m³ d'eaux usées, chargées de matières solides, ont débordé du système et se sont alors directement écoulées dans la baie de Quiberon. Une situation qui continuerait toujours à l'heure actuelle, selon les associations locales.